

Stadtkapelle Mengen blickt auf bewegtes Jahr zurück

Klaus Schlawinski erhält die Ehrennadel in Gold.

MENGEN – In ihrer Jahreshauptversammlung ließ die Stadtkapelle Mengen das Jahr 2024 noch mal Revue passieren.

Mit 88 aktiven Musikern konnte Vorsitzender Klaus Voggel erneut einen Rekordstand vermelden. Der Verein sei sehr gut aufgestellt und genieße einen ausgezeichneten Ruf in der Bevölkerung. Als größtes wirtschaftliches Projekt des vergangenen Jahres nannte er die Bewirtung des Biergartens bei den Fuhrmannstagen, was man unter Aufbietung aller Kräfte bravourös gemeistert habe. In diesem Jahr werde man die Bewirtung von „Mengen International“ gemeinsam mit der Bürgerwache übernehmen.

Trotz hoher Ausgaben konnte Kassier Volker Lutz auch ho-

he Einnahmen vermelden, darunter zahlreiche Fördermittel und erfreulich viele Spenden von Firmen und Privatpersonen.

Mit einer humorigen Foto-Präsentation erinnerte Schriftführer Jonas Welte an die Höhepunkte 2024, darunter die Konzertfahrten nach Regensburg und Schlanders in Südtirol sowie die Verabschiedung von Bürgermeister Bubeck und die Einsetzung seines Nachfolgers Philip Schwaiger.

Mit der Bürgerwache habe die Stadtkapelle einen starken Partner an ihrer Seite, so Dirigent Ralf Uhl. Es werde zwar musikalisch ein breites Spektrum abverlangt, man erfahre aber auch sehr große Unterstützung von den Stadtsoldaten. Trotz guter musikalischer Verfassung dürfe man in der Probenarbeit aber nicht nachlassen, hier sei jeder gefordert.

Dass die Stadtkapelle so gut aufgestellt ist, verdankt sie auch der vereinseigenen Jugendkapelle. Jugendleiterin Emma Voggel berichtete von

einigen Freizeitaktivitäten wie Trampolinhallenbesuch und Hüttenaufenthalt und bedankte sich bei JuKaMe-Dirigentin Daniela Schleifer für deren

hochwertige Arbeit. Derzeit musizieren 34 Kinder und Jugendliche im Jugendorchester. Sechs davon haben die D1-Prüfung bestanden und drei rückten in die Stadtkapelle auf.

Ein hohes Niveau bescheinigte Bürgermeister Philip Schwaiger dem Orchester und dem Dirigenten. Von diesem Aushängeschild profitiere auch die Stadt Mengen.

Auch Major Georg Bacher zeigte sich stolz, senke die Stadtkapelle nicht nur das Durchschnittsalter der Bürgerwache, sondern Sorge auch dafür, dass Mengen die größte Wehr in Baden-Württemberg stellt.

Bei den Wahlen wurde die Vorstandschaft einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Für das nach 37 Jahren ausscheidende Ausschussmitglied Klaus Schlawinski rückt Thomas Teufel ins Gremium nach. (stbox)



Nach 37 Jahren als passives Ausschussmitglied scheidet Klaus Schlawinski (links) aus und erhält vom Vorsitzenden Klaus Voggel die Ehrennadel in Gold.

FOTO: MARKUS HAILE